

Consejo de Seguridad de la ONU analizará hoy violencia israelí contra palestinos



Naciones Unidas, 23 may (RHC) El Consejo de Seguridad de la ONU realiza hoy su reunión mensual sobre el Medio Oriente, tema que ya ocupó discusiones por estos días en el organismo ante la violencia de Israel contra manifestantes palestinos.

Desde el 30 de marzo -cuando comenzó la Gran Marcha del Retorno cerca de la valla fronteriza en Gaza- y hasta la fecha, más de 100 palestinos han muerto y miles resultaron heridos debido a la brutal represión de Tel Aviv en las protestas, lo cual genera el rechazo de la comunidad internacional, informa Prensa Latina.

El 14 de mayo, el mismo día de la polémica apertura de la nueva embajada de Estados Unidos en Jerusalén, las fuerzas de seguridad israelíes mataron a más de 50 palestinos al abrir fuego contra ellos.

Tales acontecimientos hicieron que Kuwait convocara a una reunión de emergencia del Consejo de Seguridad, que se celebró el día 15 de este mes.

En ese encuentro, el representante de Palestina ante la ONU, Riad Mansur, cuestionó la actitud del órgano de 15 miembros que se mantiene sin hacer nada ante la matanza de Israel contra manifestantes en Gaza.

Israel debe respetar la vida de los palestinos, pero en lugar de eso, trata de justificarse y hace referencia al derecho a defender su seguridad, y ¿acaso Palestina no tiene el mismo derecho?, resaltó el diplomático árabe en esa ocasión.

Según dijo, la ocupación de Israel es la fuente principal de violencia en la región y cualquier intento de manipular eso va en contra de la realidad.

Varios integrantes del Consejo también denunciaron que el traslado de la embajada estadounidense a Jerusalén viola las regulaciones internacionales y las resoluciones del Consejo de Seguridad, además de crear mayores tensiones en la región.

Los miembros del Consejo están considerando ahora un proyecto de resolución sobre Israel y Palestina, el cual fue distribuido por Kuwait el 17 de mayo.

El documento consta de tres elementos principales: pide adoptar medidas para proteger a los civiles palestinos, exige el fin del bloqueo de Israel en Gaza y hace un llamado al secretario general de la ONU para atenuar la situación.

Pero fuentes diplomáticas advierten sobre la postura de Estados Unidos, que en ocasiones anteriores ha vetado otros intentos de resolución que son críticos con Israel y le demandan rendición de cuentas.

El pasado 18 de mayo, el Consejo de la ONU para los Derechos Humanos se reunió en Ginebra y aprobó una resolución que condena el 'uso desproporcionado e indiscriminado de la fuerza por las fuerzas de ocupación israelíes'.

Del mismo modo, aboga por establecer una comisión de investigación con el fin de esclarecer las denuncias de violaciones y abusos del derecho internacional humanitario por el Estado hebreo en Gaza.

En esa reunión, el Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Zeid Ra'ad Al Hussein, respaldó el llamamiento a una investigación internacional, independiente e imparcial, y demandó el fin de la ocupación de Israel, pues solo así podrá acabar con la violencia y la inseguridad en el área.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162854-consejo-de-seguridad-de-la-onu-analizara-hoy-violencia-israeli-contra-palestinos>



Radio Habana Cuba